

EN EL HOSPITAL PROVINCIAL

## Con “Salas Espejo” buscan fortalecer tratamientos de salud mental en Curicó

**CURICÓ.** Las “salas espejo” cumplen un rol importante en la atención del área de psiquiatría en el Hospital de Curicó, ya que permiten que los profesionales de salud mental puedan analizar a los pacientes sin ser vistos, asegurando un ambiente más respetuoso.

Con el objetivo de mejorar la interacción entre estos pacientes con médicos y estudiantes, la Universidad de Talca donó un sistema de audio para estas instalaciones. La implementación de esta herramienta viene a mejorar la calidad del servicio pero también aporta a la formación de nuevos especialistas en el área.

“Nuestra participación fue en el diseño de instalación del sistema de audio, que viene



Autoridades de la UTalca y del recinto de salud destacaron la importancia de esta herramienta.

contribuir a la formación y también a la dinámica que se realiza en el hospital en materia de asistencia a los pacientes”, detalló el rector de la UTalca, Carlos Torres.

Por su parte, el director del Hospital de Curicó, Dr. Jorge Canteros, explicó que se trata de un hito importante para el recinto, ya que “permite

abordar de manera multidisciplinaria a las personas, respetando sus derechos y dignidad manteniendo la privacidad, y por otro lado, de manera muy significativa, permite capacitar y potenciar el proceso formativo que nuestro hospital tiene en la preparación de futuros psiquiatras y profesionales de salud mental”.

### MEJOR ATENCIÓN Y FORMACIÓN

Cerca de cinco mil personas que reciben atención en las diversas unidades del área de psiquiatría y salud mental del Hospital de Curicó, se verán beneficiadas en sus tratamientos con esta implementación.

La directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, recalcó que este sistema va a

generar una mejor interacción, “es un gran beneficio para nuestros usuarios, ya que los vamos a tratar con mayor oportunidad y calidad. Agradecer al compromiso que ha tenido la Universidad de Talca con el Hospital de Curicó en seguir avanzando y definiendo diferentes estrategias”.

El nuevo sistema de audio permite realizar una entrevista más privada en el ambiente del box de atención, “el paciente tiene más libertad para expresarse de forma más abierta y el equipo multidisciplinario, que está del otro lado, puede ir evaluando y tomando nota para mejorar la atención”, explicó el director de la Escuela de Medicina de la UTalca, Ernesto Solís. Se trata de una herramienta

adicional para fortalecer el proceso de enseñanza-aprendizaje del equipo multidisciplinario. “Esto marca un hito importante en nuestra formación, ya que nos va a permitir tener entrevistas y supervisión en tiempo real, pero sin perder esta relación de médico-paciente que se forma en un entorno más personalizado”, expresó María Jesús León, becada de Psiquiatría de la UTalca.

“Los especialistas se forman con los equipos del recinto, por lo tanto, entregar algo muy concreto desde la universidad al hospital da cuenta de un trabajo interactivo que en conjunto está logrando de alguna manera enfrentar los desafíos”, finalizó Verónica Vitriol, directora Programa.